



8 de abril de 2020

Queridos trabajadores y trabajadoras del Hospital San Pedro:

El agradecimiento que os tenemos es infinito, no sólo en estas fechas, sino todo el año.

Aunque tenéis ausencia de protección personal os seguís arriesgando por nosotros cada día, mientras mucha gente, incluida yo, estamos tranquilamente en nuestras casas.

Haciendo esta carta me he dado cuenta de que tanto vosotros, como transportistas y el resto de profesiones que seguís trabajando: SOIS SUPERHÉROES y SUPERHEROÍNAS

Porque vosotros nos protegéis pase lo que pase y nunca nos dejáis sin medicina ni atención. Todos vuestros logros son increíbles porque ¡salvan vidas!

Seguro que mucha más gente ha escrito esto, pero es que os lo merecéis todos y todas por todo lo que estáis demostrándonos.

Además, sois superhéroes porque estáis luchando todo el día contra el coronavirus y ya habéis salvado muchas vidas. ENHORABUENA

Nosotros, los que estamos en casa, os apoyamos muchíiiiisimo y como no podemos hacer muchas cosas salimos a aplaudir toooodos los días a las 8 o a la hora que haga falta.

Mi madre trabaja en un hospital, sé lo duro que es para nosotros los niños quedarnos en casa, con miedo de que os pase algo y a la vez vemos la empatía que tenéis. Vosotros no tenéis miedo de que os pase algo, tenéis miedo de llegar a casa y pegárselo a vuestra familia.

Y aun así, seguís con esa seguridad de querer ayudar desde el primer día.

El 1 de abril, fue el cumpleaños de mi madre y estuvo en el hospital, aunque a ella no le importó porque su mejor regalo es consolar a la gente que lo está pasando mal de verdad.

Espero que esta carta os haya servido de mucho.

Y o solamente puedo decir gracias 😊

C.L.F. 12 AÑOS
Logroño, La Rioja, España